

erstellt: 14.03.2018

Rheinbahn fährt den Elektrobus: Bilanz nach Testphase

O-Ton: Stefan Müller, Rheinbahn, 40231 Düsseldorf

Länge: 1:54 (8-Töne, einzeln einsetzbar)

Autor: Volker Albrecht

Info: Die Rheinbahn hat vier Jahre lang zwei Elektrobusse im täglichen Einsatz getestet. Stefan Müller spricht über die gemachten Erfahrungen und künftige Ideen.

1. Die Rheinbahn möchte komplett elektrisch werden?
2. Hat sich der Einsatz der Elektrobusse auch hinsichtlich der Umweltprobleme der Stadt Düsseldorf gelohnt?
3. Um was für einen Bus handelt es sich bei den Elektromodellen?
4. Die aktuelle Reichweite reicht nicht aus?
5. Wie funktioniert die Aufladung bei der geringen Reichweite?
6. Fährt sich der Elektrobus anders?
7. Was gibt es noch zu verändern?
8. Wie viel Busse sind aktuell im Einsatz?

zum Beitrag gehörende mp3-Datei:

Energy_Storage_Rheinbahn_Elektrobus_OTN.mp3